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Altstadt und fussweg am Rhein unten , betreff e-Scooter und Fahrräder die wie wahnsinnige 
fahren. Ich bin ja immer gern da spazieren gegangen , mittlerweile ist es mega anstrengend. 
Deswegen ziehe ich 4 Sterne ab. Es ist nicht möglich gemütlich spazieren zu gehen ohne 
panzerkleidung. Alle 2 sec wird man fast von Fahrrädern angefahren die teils wirklich schnell 
unterwegs sind. Dazu kommen jetzt die ganzen e Scooter und dann gibt es noch 
irgendwelche Transportfahrzeuge in Form von Fahrrädern die den halben Fussweg 
einnehmen und dann als wäre das nicht genug präsentiert sich die polizei mit samt Auto auf 
dem fussweg. Was soll man dazu noch sagen. Bekanntlich muss ja immer erst was 
passieren bevor agiert wird. Kann nicht lange dauern , schade wirklich schade aber da muss 
was geändert werden. Die Fahrräder sollten da garnicht fahren da die Geschwindigkeiten 
wohl tödlich enden können genauso wenig wie e-Scooter. Da die Bevölkerung stetig steigt 
kommen oft Konflikte zustande und Unfälle. Als ich neulich da spazieren ging hörte ich nur 
Fahrradfahrer die sich beschimpften eine Frau die wütend auf einen Transporter einschlug 
weil er sie wohl gestört hat und und und. Das kann ja so nicht im Interesse der Bürger sein. 
Deswegen ist mein Vorschlag das fahren in der Innenstadt zu untersagen, danke. 

 


